

Hebräer 9,15 +26b-28

Dadurch ist er Mittler dieses neuen Bundes: Nachdem sein Tod zur Erlösung von Übertretungen beim ersten Bund geschehen ist, erhalten die berufenen das Versprechen des Erbes.

Jetzt ist er vor dem Ende der Weltzeit einmal durch sein eigenes Opfer erschienen, um die Gottferne vieler Menschen aufzuheben. So wie die Menschen einmal sterben, bevor das Gericht aussteht, so ist auch der Messias einmal dargebracht worden, um die Entfernung vieler Menschen von Gott auf sich zu nehmen, Ein zweites Mal wird er nicht auf Grund der Toraübertretungen erscheinen, sondern rettet diejenigen, die ihn erwarten.

Aus der Übersetzung: Bibel in gerechter Sprache